

大鋸の丘

【学校教育目標】
 自らの体験を通して 伸びようとする子どもの育成
 【めざす子どもの姿】
 元気な子 よく考える子 ねばり強い子 思いやりのある子
 【育成する子どもの目標】
 「豊かな心」～輝ける子ども～

2019年(平成31年)、新しい年を迎えました。本年もよろしくお祈いします。

頑張った匂いがする!



第95回目を迎えた東京箱根間往復大学駅伝競走(箱根駅伝)は、大会新記録で東海大学が悲願の初優勝を飾り、平成最後の王者となりました。青山学院大学が連覇の記録を積み重ねてきましたが、ハイレベルな大会の様相を感じることができました。

毎年行われるお正月の華やかな行事ですが、出場できるまでにはチーム一丸となって様々なハードルを乗り越え、さらに走者として選ばれて競い合う選手の皆さんは、どの選手も素晴らしい方々だと思います。

競技コースが大鋸小学校の学区を縦断していることが、私にとって何より一番身近に感じることです。今年も遊行寺坂上で地域の皆様と一緒に選手たちを応援しました。選手が目の前を通過する毎に沿道の皆さんの声援が響いていました。選手の一生懸命な姿が伝わるからこそ、自然と応援したい気持ちになるのだと思います。

さて、先日ある新聞に、「ことばのコンテスト」というコンテストの入賞作品が紹介されていました。中学1年生の心に響いたことば、それは「**頑張った匂いがする**」でした。この言葉はこの子が小学校の頃、学校から帰ると家の方がよくこの言葉を言ってギュッとしてくれたそうです。そしてふと「最近言われてないね」と聞いたところ、「今は毎日楽しそうだから」と。本人にとっては少し寂しく、でも自分の成長を認めてくれたうれしさなど、素直な気持ちが垣間見られた瞬間ではと感じました。

「ただいま」と帰ってきたときのお子さんの姿、家の方が「ただいま」と帰宅したときのお子さんの姿、何気ない一コマかもしれませんが、とても大切な瞬間があります。

「豊かな心」～輝ける子ども～

これは大鋸小学校の育てたい子どもの姿です。

転校予定のあるご家庭へ

来年度の学級編制のために各学年の児童数を把握したいと思います。来年度の4月5日までに転居等により転校を予定している方やご近所に転入学するお子さんの情報をお持ちの方は、早めに担任までお知らせください。ご協力をよろしくお願いいたします。

2019年1月
藤沢警察署
生活安全課少年係
スクールサポーター

おおだご通信

昨年中は、スクールサポート活動へのご理解とご協力ありがとうございました。
本年もよろしくお祈いします。



皆さん、新年おめでとう
ございます。
今年の子支は亥(い)、
新年に向かって元気よく進
んでいきましょう。



- 元気いっぱいあいさつ
あいさつは、みんなが気持ちよく生活するための
元気の素。
「おはよう」「こんにちは」「た
だいま」「ありがとう」
元気よくあいさつしましょう。
- 家族のルールを守りましょう
皆さんの家族は、皆さんが気持ち
よく、安全に生活できるようにとル
ールを決めています。
スマホの使いかた・帰りの時間
など、家族で決めたルールを守りましょう
- 正しい生活のリズム
時間を忘れてラインのやり取り・ゲー
ムなどに夢中になると、
朝起きられない→遅刻→学校に行け
なくなる
など生活のリズムが乱れてしまいま
す。
ルールを守って楽しく1年間を送りま
しょう。



神奈川県藤沢警察署生活安全課少年係

日	曜	行 事 等
1	火	元 日
2	水	
3	木	
4	金	仕事始め
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	3学期始業式 3年PTA親睦会 安全点検
9	水	朝読書
10	木	給食開始 計測6年 PTA運営委員会⑦ 3年書き初め
11	金	計測5年 4年書き初め SC
12	土	
13	日	
14	月	成人の日
15	火	計測4年 5年書き初め
16	水	朝読書 計測3年 委員会活動⑨ SC
17	木	集会活動(保健) 計測2年 6年書き初め 地区パトロール
18	金	計測1年 SC
19	土	
20	日	
21	月	書き初め展(~25日(金))
22	火	4年プラネタリウム見学
23	水	朝読書 児童代表委員会 クラブ活動⑧(4年見学)
24	木	集会活動(集会)
25	金	PTAカード提出メ切 SC
26	土	
27	日	
28	月	6年租税教室 むらおかあいさつ運動
29	火	<のびゆく子ら展~2/3>
30	水	朝読書 クラブ活動⑨(4年見学) 不審者侵入時防犯訓練
31	木	新入学児童保護者説明会

※SC:スクールカウンセラー勤務日

※予定ですので変更する場合があります。

<2月のおもな予定>

2月 1日(金)	PTA運営委員会⑧
2月13日(水)	4・5年授業参観・懇談会
2月14日(木)	1・6年授業参観・懇談会
2月15日(金)	2・3年授業参観・懇談会
2月18日(月)	PTA学年学級委員会⑤
2月19日(火)	第3回学校評議員会
2月20日(水)	クラブ活動⑩(最終)
2月22日(金)	5年いすゞ自動車工場見学
2月28日(木)	集会・6年生を送る会

12月の子どもたちの活動

日本の楽器に親しもう! 「琴」

文化芸術による子供の育成事業(文化庁) 12月4日(火) <5年生>



文化庁より派遣事業の一環として、箏曲「三軒会」を主宰されている琴奏者高嶋一郎先生をお招きして、5年生の音楽授業をしていただきました。お琴の楽器紹介から始まりました。琴には桐の木や象牙が使われていること、弦の数え方や演奏するときに指にはめる爪のことなど、お琴の構造と演奏方法についてお話しいただき、わかりやすくユーモアたっぷりのお話に、子どもたちも興味津々な様子でした。

講師の先生には、「さくらさくら変奏曲」を最後に演奏していただき、巧に操り出される両手で奏でられたお琴の音色に、子どもたちも「日本」を感じることができたようです。

講師の先生には、「さくらさくら変奏曲」を最後に演奏していただき、巧に操り出される両手で奏でられたお琴の音色に、子どもたちも「日本」を感じることができたようです。



集会活動「4択クイズ」

12月6日(木)<3・4年生>

5・6年生の司会のもと、グラウンド全体で3・4年生がクイズ大会を行いました。段々と寒くなってきますが、子どもは風の子で元気いっぱい。「教頭先生の趣味は何ですか？」の質問に最後は勘が優れた人が大正解でした。

社会科見学「国会議事堂・江戸東京博物館」

12月7日(金)<6年生>

江戸東京博物館では、綿密な調査研究を踏まえて復元した実物大の大型模型や当時の様子を忠実に再現した縮尺模型、当時の人々が実際に使っていた実物資料などが展示され、江戸東京の都市と文化、そこに暮らす人々の生活を楽しみながら学ぶことができました。





国会議事堂周辺に近づくと、警備にあたっている警察官がたくさんいました。国会議事堂周辺はフェンスで覆われ、入口から敷地内に入るときにはパンフレットが入場券の代わりでした。

赤じゅうたんのフワフワ感を靴裏で感じ、壁一面は石壁。ドアの厚みはしっかりあってとても天井が高いのが印象的でした。傍聴席から見た議場は、テレビで見るそのものでした。見学当日はとても重要な法案が審議されていた日でした。各都道府県を代表する木の庭園を通り、議事堂正面へ。神奈川県はイチョウで、校長先生はしっかりと発見しました。



PTA「ドッジボール大会」12月8日(土) 〈全校児童・保護者 自由参加〉

主催・運営：PTA運営部イベント担当

児童約200名、保護者約100名が一体になって、学年ごとに2チームを作って対戦試合を行いました。冬到来の中、体育館でいい汗をたくさんかきました。最後は5・6年生の各合同チームと保護者代表チームが対戦。みんなで楽しい一時を過ごすことができました。

みんなで遊ぶ会「全校でなわとびを楽しむ会」12月13日(木) 〈全校：たてわり活動〉



1年生から6年生までが、各たてわり班（1組・2組・3組）となり、朝や20分休みを利用してみんなで練習し、なわとびをみんなで楽しむ会を実施しました。

今回は班でリーダー・副リーダーを決め、残りの人もそれぞれが取り組める一人一役となり、立てた目標に向かって頑張りました。方法も目標も様々。テーマは「1年生から6年生まで

が参加でき、得意な人も苦手な人も頑張ることができること」です。たとえば「大縄で大波小波を全員で20回」や「短縄で全員合わせて5分間で1000回」、「全員が笑顔で協力し合う」などです。全学年が楽しく参加できるように、自分から進んで温かい声かけをし、仲間同士で励まし合ったり、協力して楽しむことを大切に活動を行いました。本番を終えて教室に戻る子どもたちは、目標達成にとっても満足していました。



児童クラブ交流会

12月23日(日) 場所：秩父宮記念体育館メインアリーナ

主催：公益財団法人 藤沢市みらい創造財団

～ えがおいっぱい！みんなが主役！！ ～



も実施するなど様々な活動をしています。

大鋸小学校区の児童クラブは「やまびこ」と「わんぱく」の2クラブで120名が活動しています。保護者の方も子どもたちと一緒に楽しみ、校長先生も低学年の子どもたちと一緒に「いりたまご！いりとまと！（玉入れ）」に参加しました。みんなとても楽しそうに笑顔いっぱいでした。

